

Petrer inicia oficialmente la campaña electoral tras las fiestas

16/05/2023



Irene Navarro, acompañada de Fernando Portillo, pegando su cartel. | Nando Verdú.

Petrer ha iniciado la campaña electoral con la tradicional pegada de carteles. En el resto de municipios empezó oficialmente el pasado viernes 12 de mayo, pero los seis partidos que se presentan en Petrer estuvieron de acuerdo en retrasarla por las fiestas de Moros y Cristianos. PSOE, Acord per guanyar (IU y Compromís), PP, Ciudadanos, Vox y Podemos han participado en la pegada de carteles que se ha realizado a las 20 horas en la avenida de Elda.

La pegada se ha iniciado con los seis candidatos para mostrar que primará la cordialidad entre ellos. Durante

los próximos 12 días los partidos políticos recorrerán los barrios para hacer llegar sus propuestas a la población de Petrer.

El detalle curioso lo ha ofrecido el Partido Popular, pues en lugar de ser los propios candidatos quienes han realizado la pegada, ha sido una empresa, algo pocas veces visto, pues lo habitual es ver a los miembros de la lista involucrados en este momento.

La candidata a la alcaldía por el PSOE, **Irene Navarro**, se ha mostrado muy ilusionada con este arranque de

campana "porque así se lo merecen los vecinos. Vamos a ir por todos los barrios para hacer llegar nuestro programa electoral. Es cierto que las semanas anteriores hemos dado alguna pincelada de lo que va a ser la base de nuestro programa, pero ya estamos preparando actos". Así mismo Navarro ha destacado que "el compromiso que se adquirió por parte de todas las candidaturas de respetar las fiestas de Moros y Cristianos se ha cumplido, y con esta pegada de carteles se pone de manifiesto".



El candidato por Acord per guanyar, Rafa Masiá, ha pegado sus carteles | Nando Verdú.

El cabeza de lista de la coalición de Esquerra Unida y Compromís, Acord per Guanyar, **Rafa Masiá**, ha explicado que les esperan "días muy intensos, pero tenemos buenas expectativas. Estamos ilusionados con la coalición que hemos formado con Compromís porque nos han aportado siete personas que están muy comprometidas con el proyecto. El objetivo es volver a entrar en el gobierno de Petrer, y tener dos concejales sería un buen resultado". Además, Masiá ha destacado que en caso de que el PSOE no consiga la mayoría absoluta "me gustaría retomar un gobierno de coalición, y seguir con un gobierno progresista un poco más a la izquierda de lo que hemos tenido en esta legislatura".

El popular **Paco Ponce** ha detallado que "vamos a recorrer toda la población, hablar con todo el mundo y dar a conocer nuestro programa. Además, tenemos ganas de oír las propuestas de los vecinos y seguir trabajando hasta los últimos días para que el cambio sea una realidad".

En el caso de la candidata de Ciudadanos, **Lucía Muñoz**, ha destacado que es "vital darnos a conocer estos días. Nuestra idea es sacar dos concejales, si

podemos más mejor". A la candidata le ha acompañado el alcaldable por Ciudadanos en Elda, Fran Muñoz, que ha ido a la pegada junto con otros miembros de su lista electoral.



Foto de familia de los seis candidatos antes de la pegada | Nando Verdú.

La líder de Vox, **Eva Castelló**, ha dicho que van a "hacer la campaña a pie sin grandes eventos. Nuestro objetivo, principalmente, es llegar a la gente mayor y a los jóvenes".

Por último, el representante de Podemos, **Sixto Egido**, ha resaltado que la campaña "se presenta muy ilusionante por lo que estamos oyendo de la gente. Venimos de no tener concejales, pero creemos que esta vez sí podemos conseguir".



El PP ha contratado una empresa para hacer la pegada | Nando Verdú.